



Compte-Rendu de réunion de l'APE « Les Gones de Mistral » du jeudi 14/01/2021

Séance tenue en visio-conférence, le jeudi 14 janvier 2021 à 20h.

Présents : Matthieu Berger, Anna Camuzat, Jean-Baptiste Delannoy, Coralie Perrot et Mathieu Nogaret

Excusés : Virginie Biau et Annie Thonet-Guevel

1/ Voeux

Vœux envoyés à Mme Perrodon et mis en ligne sur le site de l'école le lundi 11 janvier.

2/ Animations deuxième trimestre / fin d'année

CHALLENGE FIN D'ANNÉE

Nous craignons que la Fête de l'école soit à nouveau compromise cette année. Nous souhaiterions pouvoir tout de même rassembler les enfants, les familles et l'école autour d'un projet porté par les Gones de Mistral.

L'idée :

Organiser un événement qui s'étale sur + ou – 6 semaines (entre mai et juin) pendant lequel, chaque semaine, les enfants doivent réaliser un challenge. À l'issue de ces différents événements, un classement individuel / par classe sera donné (possibilité de faire gagner un lot ?) mais surtout, nous aimerions clôturer l'événement par un moment « festif » collectif dont la forme reste encore à définir : création collective dans le quartier, exposition d'une œuvre au même moment, lâcher de lanternes (autorisations et côté écologique à prendre en compte), des coups de sifflet/casserole tous au même moment... toutes les idées sont les bienvenues !

Notre souhait serait de générer une dynamique familiale et au sein de l'école, entre les élèves, tout en mettant notre quartier à l'honneur. Et pourquoi pas entre les écoles du quartier, ou avec d'autres associations du quartier, pour rassembler un plus grand nombre de participants pour le moment final (voir avec les Grillons quand le projet sera plus avancé ?).

Les différents challenges proposés (1 par semaine ?) pourraient prendre différentes formes, sur différents supports à définir ensemble et en s'inspirant des choses qui existent déjà où ont déjà été réalisées (par le Pôle 9, la MME ou la Mairie par ex) et se dérouler sur le quartier (jusqu'à l'île Barbe) et/ou en ligne.

Différentes idées émergent :

- Challenge photo : publier la photo d'un détail identifié dans le quartier (choisir un point remarquable, ayant une histoire ou une anecdote, mais pas trop reconnaissable) et le retrouver (avec l'aide d'indices éventuellement). Se prendre en photo sur le lieu en question et publier la photo pour valider le challenge.
- Challenge commerçants : se rendre chez tel ou tel commerçant/association pour demander un mot de passe/indice. Publier le mot de passe pour valider le challenge ou utiliser l'indice récupéré pour fabriquer quelque chose.
- Challenge quizz : répondre à un quizz en ligne pour lequel il faut se déplacer dans le quartier pour trouver les réponses.
- Challenge décore ton quartier : demander aux enfants d'aller apporter leur contribution à une création/customisation/réinvention d'un élément phare du quartier en allant coller un pliage, nouer un ruban, faire un dessin à la craie, etc...
- Challenge jeu de piste : retrouver un indice/prendre une photo à un endroit que l'on aura identifié suite à un jeu de piste dans le quartier.
- Challenge sportif : distance la plus importante à faire en courant, à vélo, ...

Si on parvient à suivre/comptabiliser les rendus/actions de chacun, on pourra valider ou non le challenge et proposer un classement fin juin (individuel, par classe ou autre).

Aboutir à un grand moment de rassemblement/d'interaction collective à définir :

Lâcher de lanternes, décoration collective, affichages etc... Le but serait de créer un moment collectif, non virtuel pour limiter les écrans, mais où chacun pourrait rester isoler (soit depuis les balcons/jardins, soit devant les immeubles/maisons). Nous ne pouvons pas à ce jour viser à réunir les gens sur un même espace.

Les outils numériques envisagés :

Kahoot (quizz), Padlet (mur de photos), LearningApps (questionnaires), génération de QR Codes, affiche/banderole permettant le collage de création, ...

On s'interroge également sur une façon d'impliquer les enseignants si ils le souhaitent. Une fois les challenge précisés, il faudra se renseigner sur les éventuelles autorisations à demander.

1er Point :

- Décrire l'idée aux autres membres de l'asso pour glaner des idées.
- En parler au Pôle 9 et à Mme Perrodon. Pour recueillir leur ressenti, leurs expériences passées et leurs idées.
 - Anna et Mathieu N. proposent d'en toucher quelques mots à Mme Perrodon oralement dans un premier temps ou par e-mail.
 - Coralie et Jean-Baptiste proposent d'un parler oralement au Pôle 9, via Anissa.
- Creuser des idées de challenge, virtuels ou physiques / en extérieur. Préciser les contenus et supports des challenges.

2/ Projet flochage vêtements / Sweats

Matthieu propose de faire avancer ce projet :

- Objectif 1ère semaine de février : Envoyer un message pour inviter les gens qui souhaiteraient participer à la création du logo.
Voir comment impliquer les enfants (vote, dessins, proposer une trame de logo à compléter selon un cahier des charges prédéfini...)
- Creuser la solution technique à adopter (sur le site www.vestiaire-officiel.com)

Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été abordés et discutés, la séance est levée à 21h20

//////// PROCHAINE RÉUNION //////////

Jeudi 4 FÉVRIER à 20h en visio.